
 

 

平成３０年第１回佐伯市教育委員会臨時会会議録 

 

１ 日 時   平成３０年３月８日（木） 

        開会 １７時３０分  閉会 １８時３７分 

２ 場 所   佐伯市教育委員会 教育委員会室 

３ 出席者の氏名 

教育長 土﨑 谷夫 

委 員 河野 利道       委 員 桑門 超 

委 員 米倉 ゆかり      委 員 岩佐 礼子 

４ 事務局 

 教育部長    小野 正司   教育総務課長  吉村 岩雄     

学校教育課長  川野 剛     

本日の書記   総括主幹 須山 禎宏  副主幹 清田 甲生 

５ 付議した議案   ３件 

６ 報告事項等    １件 

７ その他      ０件 

８ 傍聴人      ０名 

 

開   会 

 

教育長   ただいまから平成３０年第１回佐伯市教育委員会臨時会を開会します。 

 

事務局   （出席委員の確認） 

 

前回会議録の承認 

 

教育長   前回の教育委員会の会議録の承認を米倉委員お願いいたします。 

      （会議録に署名） 

 

教育長の報告 

・～3/9 佐伯市議会一般質問 

   

 

議   案 

【議 事】 

議案第４号 平成 30 年度小・中学校教職員定期人事異動内申について 

 

教育長   議案第４号及び第５号は、人事案件ですので非公開としてよろしいでしょうか。 

 

各委員   （全委員から「はい」との意見あり） 



 

 

 

      ＝非公開＝ 

 

＝資料を説明＝ 

 

      ＝原案のとおり承認＝ 

 

議案第５号 佐伯市教育委員会職員（臨時職員）の懲戒処分について 

 

      ＝非公開＝ 

 

      ＝資料を説明＝ 

 

      ＝原案のとおり承認＝ 

 

議案第６号 佐伯市立幼稚園の一時預かり事業に関する規則の一部改正について 

 

教育長   それでは議案第６号佐伯市立幼稚園の一時預かり事業に関する規則の一部改正に

ついて学校教育課からお願いします。 

 

学教課長  地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 15 条第１項の規定により、佐伯市立

幼稚園の一時預かり事業に関する規則の一部を改正する規則を別紙のとおり定め

るものでございます。理由としましては、現在一時預かりを行っているのは上浦

幼稚園及びよのうづ幼稚園の２園ですが、新年度から渡町台幼稚園でも実施する

ことになりまして、この３園の今後の預かり事業の内容について統一したいとい

うことで改正しております。13 ページの新旧対照表をご覧ください。第１条で教

育時間終了後等に保護者が希望する園児を預かることとしていたものを家庭にお

いて保育を受けることが一時的に困難となった園児、つまり保護者が共働きをさ

れていて保育に欠けるといったようなご家庭のお子さんに限定させていただきま

した。今後も大きな園が入ってきますので、その部分を改正しております。第２

条は対象幼稚園について渡町台幼稚園が増えたということであります。第３条は

対象園児の条件を追加した部分であります。15 ページですが、開始時刻と終了時

刻が変更になっています。保護者のニーズに応えられるように朝７時半から午後

６時まで開始と終了を 30 分ずつ長くしています。17 ページは、料金について改

正しております。以前は通常利用が園児１人につき月額 8,000 円、臨時利用が園

児１人につき日額 800 円としていましたが、周辺の私立幼稚園や児童クラブと大

きな差がでないように改正後の金額を定めました。通常利用は 7,500 円、土曜日

の利用なしの場合は 6,000 円、臨時利用は 600 円となっております。上浦、よの

うづの利用者にとっては金額が下がるということになります。その他書類等につ

いて必要な改正を行っております。以上が４月からの利用のための改正でありま



 

 

す。 

 

教育長   一時預かり事業を始めるということで、これは働く人が多くなったということの

事情を受けて、幼稚園が終わった降園後、迎えに来るまで預かってほしいという

社会の期待や現場の事情を受けて渡町台幼稚園においても実施するということが

直接の原因ですけれども、これを契機にして預かりの時間、料金等を改正すると 

いうことですね。預かりの開始時間は早くなって、終了時間は遅くして、預ける

方にとっては時間が延びるという意味では好都合で、料金も安くなっているとい

うことであります。何か質問等はありませんか。 

 

河野委員  これは幼稚園教諭が行うのですか。 

 

学教課長  幼稚園の教諭も関わりますが、支援員を１人雇用します。 

 

教育長   幼稚園の先生の勤務時間とずれる時間がでてきますので、その部分を支援員でカ

バーするということですね。 

 

教育長   他にご質問等はありませんか。なければ、議案第６号につきましては、提案のと

おり承認いただけますか。 

 

各委員   （全委員から「はい」との意見あり） 

 

教育長   提案のとおり承認されました。 

 

教育長   以上で予定した議事を終了します。ありがとうございました。 

 

 

報告事項等 

（１）公立幼稚園の今後のあり方について 

 

教育長   以上報告事項、その他に報告事項等ありませんか。 

 

（確認：特になし） 

 

特にないようですので、以上で本日の佐伯市教育委員会を終了します。  

 

                            終了１８時３７分 

 

 

 


